

Regresa el voleibol masculino a una final panamericana



Por: Youry Santana González

La Habana, 5ago (RHC) Más allá del resultado competitivo, estar en una final panamericana en cualquier deporte, siempre tiene gran mérito y cuando se trata de una disciplina querida por los cubanos como el voleibol, el significado es mayor .

Hace apenas horas, el plantel masculino antillano retornó a una final del continente y aunque no pudo ganar sentó las bases de lo que debe ser otra generación victoriosa del voleibol varonil.

Cuba luchó contra Argentina, pero se vio superada por el juego más armónico y estable de una selección albiceleste que resultó la mejor del torneo y que perdió a penas un set durante todo el evento, en este caso, ante Chile en semifinales.

En la historia de las citas multideportivas continentales, Cuba ostenta cinco medallas de oro, cuatro de platas y tres de bronce. Los títulos fueron en Cali 1971, México 1975, San Juan 1979, La Habana 1991 y en Winnipeg,1999.

Desde Guadalajara 2011, un equipo cubano en deporte colectivo no llegaba a una final panamericana y coincidente resultó el voleibol con sus dos selecciones, aunque cayeron en aquel momento frente a las

escuadras brasileñas .

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/198091-regresa-el-voleibol-masculino-a-una-final-panamericana>



Radio Habana Cuba